

## KMB Gnas Werdegang

---

- 1948 KMB wird auf Diözesanebene
- 1948 KMB Gnas wird gegründet
  - 1. Pfarrmännerführer war Dipl. Ing. Josef Rauch bis 1964
- 1964 2. War BGM Josef Hütter vulgo Eggjörgl bis 1967
- 1967 3. War BGM Johann Bierbaum auf Kohlberg bis 1975
- 1975 4. Vorsitzender der KMB Gnas war Anton Koller aus Perlsdorf bis 1995
- 1995 ab 1995 führt ein Team die KMB  
Mag. Franz Hasenburger, Karl Giessauf und Anton Koller
- 2010 neue Teamführung der KMB Gnas  
Mag. Franz Hasenburger, Josef Schrittwieser ( auch PGR Vorsitzender ) Karl Giessauf und Gottfried Konrad

### Persönliche Verantwortlichkeiten der KMB Mitglieder

- Anton Koller 12 Jahre im Diözesanvorstand der KMB Steiermark
  - 4 Jahre davon als Diözesanvorsitzender Stellvertreter
  - Austausch mit ukrainischen Bauern – diese waren 10 mal in der Steiermark
  - Mitorganisation und Teilnahme am Dreiländertreffen der Diözesen Maribor, Graz-Seckau und Szombathely
  - Besinnungstage in der Advent- und Fastenzeit, Dekanatsbesinnungstage in Johnsdorf
  - Aktion Sei so frei – früher Bruder in Not, Teilnahme einer Männergruppe an der Sternsingeraktion, Pfarrwahlfahrten nach Rom und Medjugorje

### Durchgeführte Aktionen der KMB Gnas

- 1961 1. Aktion für Bruder in Not
- 1966 große Sammlung für Indien – Summe in ATS: 28.000,-
- 1974 durch die große Spendenbereitschaft der Gnas gesegnet und seiner Bestimmung übergeben
- 1978 schwere Hagelunwetter in Markt Hartmannsdorf und Riegersburg  
Spendenaktion für Hartmannsdorf bringt eine namhafte Summe ein  
Für Krennach und Riegersburg wurde eine Obst- und Gemüsesammlung durchgeführt